

Medienmitteilung

Ort, Datum Zürich, 05.12.2022

Fabienne Diez wird neue Centerleiterin der Shopping Arena

Oben spielt der FC St. Gallen unten kauft die Ostschweiz ein. Seit 15 Jahren ist dies eine äusserst erfolgreiche Kombination. Nun gibt «Cheftrainer» Marc Schäfer, der am 30. Juni 2023 in Pension gehen wird, seine Aufgabe als Leiter der Shopping Arena ab. Am 1. April 2023 wird die bisherige Shopping Arena Marketingleiterin Fabienne Diez seine Nachfolge antreten. Mit dieser Wincasa internen Nachfolgelösung wird das Shopping-Arena-Team die Erfolgsgeschichte weiterschreiben.

«Ich freue mich ungemein über die neue Herausforderung und da ich 15 Jahre lang zusammen mit Marc Schäfer am Erfolg der Shopping Arena arbeiten durfte, fühle ich mich auf die Aufgabe auch sehr gut vorbereitet.» umschreibt Fabienne Diez ihre Gemütslage. Die Situation in der Fabienne Diez die Leitung übernehmen wird ist in der Tat ausgezeichnet. Dank hoher Besucher- und Umsatzzahlen ist die Shopping Arena nach wie vor sehr begehrt und eine lange Liste von Interessenten garantiert, dass der Mietermix auch in Zukunft sehr attraktiv bleiben wird.

Abtreten auf dem Höhepunkt

Unter der umsichtigen Leitung von «Gründervater» Marc Schäfer hat sich die Shopping Arena prächtig entwickelt. Die Zahlen des grössten Shoppingcenters der Ostschweiz sind ausgezeichnet und die Shopping Arena hält sich stabil in den Top 10 der Schweizer Einkaufszentren. Dieses Jahr wird die Arena – wie sie in der Regel genannt wird – voraussichtlich einen weiteren Umsatzrekord erzielen. Obwohl Fabienne Diez schon am 1. April 2023 die Centerleitung übernimmt, wird ihr Marc Schäfer noch bis zum 30. Juni 2023 zur Seite stehen. «Ich bin da, wenn sie mich braucht,» lacht Marc Schäfer, «aber Fabienne Diez war wie ich von Anfang an dabei und kennt die Shopping Arena in- und auswendig. Im Wissen, dass mein «Baby» in so guten Händen ist, werde ich im Juni meinen Zutritts-Badge sehr beruhigt abgeben.»

Die Beste war schon da

«Wir freuen uns ausserordentlich, dass sich mit Fabienne Diez eine eigene Mitarbeiterin im Auswahlprozess durchsetzen konnte, das zeigt, dass wir ein Umfeld bieten, in dem Top-Leute ihr Potential voll entfalten können» erklärt Ronny Hofmann, Real Estate Area Director Ost bei Wincasa. Die eidgenössisch diplomierte Marketingfachfrau Fabienne Diez bringt nicht nur 15 Jahre Erfahrung in und mit der Shopping Arena mit, sondern hat sich laufend weitergebildet, zuletzt mit einem betriebswirtschaftlichen Nachdiplomstudium HF. Aus diesem gut gefüllten Rucksack wird sie sich bedienen, wenn Sie den Ball von Marc Schäfer übernehmen wird, um den Shopping-Leuchtturm der Ostschweiz in die Zukunft zu führen.

Der Immobilien-Dienstleister. Wincasa ist der führende integrale Immobilien-Dienstleister der Schweiz und bietet seinen Kunden ein breites Dienstleistungsportfolio entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien: Von der Planung über den Bau und die Bewirtschaftung bis hin zur Revitalisierung und Repositionierung einer Liegenschaft. Die 1999 gegründete Aktiengesellschaft ist in allen Landesteilen präsent und gehört zur Gruppengesellschaft von Swiss Prime Site.

Bei allfälligen Fragen wenden Sie sich an unsere Medienstelle: media@wincasa.ch

Zur Shopping Arena

An diesem Ort verschmelzen seit März 2008 Einkaufs- mit Freizeiterlebnissen von allen Altersgruppen. Mit der Shopping Arena im Westen von St. Gallen wurde vor zehn Jahren ein neuer Anziehungspunkt in der Region geschaffen – mit überregionaler Ausstrahlung. Seit der Eröffnung war die strategische Ausrichtung stets am Puls der Zeit. Ein vielfältiger Mietermix, bestehend aus 60 internationalen wie auch regionalen Marken, verbunden mit einem attraktiven Parkplatzangebot und einer optimalen Lage, lockt alljährlich über vier Millionen Besucherinnen und Besucher an. <https://shopping-arena.ch/>

Der Immobilien-Dienstleister. Wincasa ist der führende integrale Immobilien-Dienstleister der Schweiz. Rund 991 Spezialisten bieten ihren Kunden ein breites Dienstleistungsportfolio entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien, von der Planung über den Bau und die Bewirtschaftung bis hin zur Revitalisierung und Repositionierung einer Liegenschaft. Wincasa ist eine Gruppengesellschaft von Swiss Prime Site und bewirtschaftet rund 238'000 Objekte mit einem Anlagewert von CHF 75.6 Milliarden. Die 1999 gegründete Aktiengesellschaft ist an 33 Standorten in allen Landesteilen präsent.